ADALBERTO NOYOLA ROBLES DESIGNADO POR LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA UNAM PARA UN SEGUNDO PERIODO COMO DIRECTOR DEL INSTITUTO DE INGENIERÍA

El pasado 8 de febrero, en el Auditorio José Luis Sánchez Bribiesca de la Torre de Ingeniería, el Dr Adalberto Noyola Robles refrendó su compromiso de trabajo con las actividades que desarrolla el Instituto de Ingeniería, en presencia del Dr. Carlos Arámburo de la Hoz, Coordinador de la Investigación Cientifica, y parte de la comunidad del instituto que dirigirá para los próximos 4 años, durante el periodo 2012-2016.

Entre las prioridades que tendrá este segundo periodo de labores destacan la captación y retención de investigadores jóvenes, para lo que anunciará, en los próximos meses, un nuevo programa postdoctoral. Asimismo, se comprometió a identificar nuevas líneas de investigación y áreas de oprtunidad para atender los retos y la necesidad de soluciones innovadoras que se requieren. Parte del contenido que expresó en su toma de posesión se encuentra plasmado en el Editorial de este número (pag. 2).

Por su lado, Carlos Arámburo de la Hoz señaló que el Instituto tiene una larga tradición académica y alberga a una comunidad madura, líder nacional en varias de las disciplinas que cultiva, tanto a nivel de investigación como de formación de recursos humanos y de vinculación con la sociedad, con proyectos que tratan diversos aspectos de la problemática nacional.

Además de su alto grado de especialización y aportes que hace, abundó, preserva su función de hacer ingeniería de calidad y útil.



Expresó el apoyo para la realización de proyectos que impulsen al Instituto, y exhortó a la comunidad a sumar esfuerzos.